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市民生活に背向けた

菊地市政の4年間を問う

ぁざゃか伊豆の会 」森勝彦

*「湯の国会館」指定管理者選定に疑問

収支の悪化した市営施設「湯の国会館」の経営を民間に委託しますが、このことを「指

定管理者制度」といいます。指定管理者の選考は公募で行い最終選考に4社が残りま

した。そして「I旨定管理者審議会」の7名の審議員により(株)サンアメニテイ~が 選ばれ

ましたOここで2つの問題があります。一つ目は、昨年1月、過去に寄付等で「湯の国会

館」の運営を支援してきた地元青羽根地区住民で構成する「青羽根振興会」が、地域振

興のために指定管理者になりたいと市長に申し出たところ、市長は「了解しました」と

返事をしたとのこと。しかし今年になつて市長は「そんな記憶はない」と言い放ち今回

の結果となりましたO二つ目は、新たに「湯の国会館」の指定管理者となつた(株)サン

アメニテイ~の 副社長は市長の防衛大学時代の教官だつたそうです。またここでも市

長の個人的なつながりで指定管理者が決められてしまい、地元の願いが却下されたの

です。皆様、どう思いますか?
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*「天城会館」の指定管理者への疑惑

その1 1旨定管理者の「観光協会天城支部」に支払われる2360万円の管理料の9割が

(有)フイガロヘ業務委託料として渡ります。このことは「指定管理条例」で禁止されて

いる「丸投げ禁止」に該当する疑いがあります。

その2(有 )フイガロとは化粧品、日用雑貨、冠婚葬祭用品の販売を業務とする社長1

人の会社で社員はいません。会社所在地は昨年12月に東京から湯ケ島に移転してお

り、その移転場所は菊地市長の後援会天城湯ケ島地区責任者が理事長を務める浄蓮

の滝協業組合内です〇つまりこの4者の関係は、

①観光協会天城支部長=② 浄蓮の滝協業組合理事長=○ 菊地豊後援会天城湯ケ島

地区責任者(全部が同一人物)で(有)フイガロの所在地(伊豆市湯ケ島892-14)も②O

と同じです○

このような癒着構造で地元は本当|こに活性化されていくのでしょうか?毎年2360万円も

の貴重な市民のお金が不可解な関』係場所へ流れていく、これらが市民に知らされずに

平然と行われている行政は末期的症症状です。

*旧天城湯ヶ=岳支所貨付[異 議あり
ー旧天城湯ヶ島支所を企業誘致の名のの下に貸付けしました。月額20万円で貸付けていま

すが専門家の鑑定による適正賃貸料料は約60万円です。このように極端に安く貸し付|ナ

ることは市民の貴重な財産の損失でですO加えて市条例では「市有財産の貸付は市価に

よらなければならない。」と規定されれています。明らかな市条例違反です。また市長は

議会で「社長は私の野球部の先輩て|で立派な方です」と言い放ち公募もせずに貸付けま

した。このような貸付けは違法です33

*学校の統廃f合は伊豆市を衰退させる
「人口減少をくい止めることが一番の|の政策課題だ」と市長は各方面で話しています。

しかし、学校が無くなり子育てしにく:くい地域では若年層はそこに住まず高齢化率は極

端に上がり、子供たちの声も姿もなiい 寂しい集落となります。小学校の統廃合が終了

すると4年後には中学校も再編されれるとのこと、学校の統廃合は確実に若年層の流出

と人口減少を加速させてしまうのでではないでしょうか。皆様はこれを見過ごしにできま

すか?

*市 長の歴史観と学学校再編への考え方に異議あリ

「学校の統廃合は1校ずつやったらや 失敗するので全体に網をかけて一気にやつてしま

う」と市長は講演会で話しています=すo~人 ひとりに思い出のある校舎や校歌について

も、全てご破算にし新たな出発をす″ ると発言しています。市長の発言は一見斬新に聞

こえますが、実は非常に人間味のなしない冷酷な考え方だと思います。また、「学校の歴史

や伝統と言つてもたかだかloo年、15150年の話ではないか」とも発言しています。はたし

て学校の伝統はそんなに軽いもので)でしようか?人の一生にとつて学校の思い出や級友

との交わりは非常に大切なものだとドと思います。このような方に学校問題や教育を語る
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(縮小掲載/実 際はA4の 裏表印刷です)
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左記のビラで訴えた施設の現状

①湯の国会館
●入館者が減少

24年 度 (3ヶ月間は市営)は23年 度と比較して11,181人

(率にして15.5%)の 減少。

●利益優先主義

地元業者との取引をやめ、市外業者と契約。レストラン収益

を上げる為持ち込みの飲食を禁上した。(苦情が多く今ま

で通りに戻した)

●サービスは低下していないか?

②天城会館
●総務省通達(指定管理者は主たる業務の他への丸投げを禁

ず)を無視している。

本来指定管理事業とは市がやつていた公共の事業を市民

への福祉とサービスの向上の為民間へ任せるもの。今回

の事業に公共性があるとは思えない。民間団体に2,380万

円の税金が無駄に投入されているに過ぎない。

●多額の税金が投入されてしヽるにもかかわらず、議会で議員

が経理内容の公開を求めても収支が十分半」る資料を提出

しなしヽことは大きな問題である。

●入場料収入900万 円、物販収入450万 円計1,350万円の行

き先が不明のまま議会が黙認してしヽることも問題である。

●更に、大きな目的である地域経済の活性化に現在の天城会

館が貢献しているか?

③l日天城支所の貸付
●目的は企業誘致をして地元に雇用の場を設け人□流出を

止める。それには安定した収入が得らねる職場が絶対条件

です。ではこの会社はどうでしょうか。伊豆市出身の正社員

は何人いるのでしょうか。この会社は激安の貸付料で固定

資産税も借地借家の為支払う必要がありません。

市民の皆様は企業誘致の評価をいかにしますか。

④市長の歴史観と学校再編の考え方に異議あり
●私がビラで訴えたとおり伊豆市の人□減少率は県下第1位

になつてしましヽました。

学校が消える→子育て困難→環境の良い場所へ若者は移

動→残された町は人□減少と高齢化率の急上昇…4ヂ豆市

の学校再編は市民が行政に振り回されたのではなしヽでしょ

うか。

●「学校の歴史はたかだか100年、150年です。」又、熱海市長

に対し、「学校再編は1校ずつやつてもだめ、全部を一気に

やらなければ失敗する。」いずれも菊地市長の発言です。

学校は子供の教育の場であると共に地域社会に大きな影響

力を持つてしヽます。行政の責任は非常に重しヽと思います。

●廃校跡地の売却の声が聞こえてきます。跡地は災害時の避

難場所等地域住民に重要です。安易に売却してしまつてよ

いのでしょうか。


